

IMPORTANCE DE L'ÉTUDE
DE
L'ECONOMIE POLITIQUE.

ARTICLE.

LU DEVANT L'INSTITUT CANADIEN, A MONTRÉAL,
LE 19 NOVEMBRE, 1846, PAR L'AUTEUR
E. PARENT, Ecr.

MESSIEURS,

L'année dernière j'eus l'honneur de vous entretenir d'un sujet important sous le double rapport de l'intérêt particulier, et de notre intérêt national. De plus en plus persuadé que, de tous les objets de notre affection, ce qu'il y a de plus menacé, comme ce qu'il est le plus de notre honneur de maintenir, c'est notre nationalité, je vais, si vous le voulez bien, et en cela je crois que je ne saurais mieux répondre à l'invitation que vous m'avez faite de vous adresser une seconde fois la parole,—je vais dis-je obéir à la même inspiration, et traiter un sujet qui intéresse à un haut degré cette nationalité qui nous est si chère, tout en ne perdant pas de vue l'intérêt matériel de notre origine, lequel est du